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主流媒体 用心说话

本 报 讯 12 月 9 日 上 午 ， 副
省长何报翔会见出席丝绸之路友
好城市协作体 2019 年 （张家界）
年会主要嘉宾，与保加利亚前副
总 理 亚 历 山 大 · 托 莫 夫 进 行 交
流。

何报翔代表省人民政府对各
位嘉宾的到来表示欢迎，并简要
介绍了湖南省情。他说，近年来
湖南非常重视与“一带一路”相
关国家和城市的合作，在对外开
放过程中与其他国家和城市在经
贸、文化、旅游等领域交流合作

取得了一系列成果。当前，湖南
全 省 有 393 个 A 级 以 上 的 景 区 ，
其中张家界是中国非常著名的旅
游城市，也是世界自然遗产。这
些年张家界旅游产业实现了持续
健康快速的发展，旅游人次超过
一亿人次，排名全国第一，是全
省旅游发展龙头。省委省政府非
常赞成支持张家界利用丝绸之路
工商人 （张家界） 峰会，加强与
世界各个国家和城市的合作。何
报翔希望以此为契机，进一步推
动与各个国家和城市的交流与合

作。
亚历山大·托莫夫表示，张

家界的美景无法用言语来描述，
在张家界投资能很快收到回报，
希 望 以 共 建 “ 一 带 一 路 ” 为 契
机，加强各方交流与合作。

市委书记虢正贵，省人民政
府办公厅巡视员罗建军，市委副
书记、市长刘革安，全国人大代
表、丝绸之路国际总商会主席吕
建中参加会见。

（本报记者 朱付勇）

何报翔会见出席年会主要嘉宾

“我们河东郡与张家界市从 2005
年正式结成姊妹城市，至今已有 14
年了，期间双方多次互派公务员挂
职 锻 炼 以 及 开 展 青 少 年 国 际 交 流 ，
对两地经济社会发展产生了积极影
响。”12 月 8 日晚，韩国河东郡副郡
守朴琴锡在接受记者专访时说，“随
着交流合作的内容越来越广，效果
也越来越好，现在两地是十分模范
典型的国际友好城市。”

谈 及 这 次 来 到 我 市 的 切 身 感
受，朴琴锡表示，张家界是一个风
景非常迷人的地方，在这里他感到
十分亲切和温暖，就像在自己的故

乡一样。韩国是张家界最大的境外
客源地，他认为韩国人之所以特别
喜欢来到这个地方，就是被张家界
的如仙境般的美景所吸引。“和张家
界一样，河东郡也是一个旅游观光
城市，真心希望更多的张家界人民
到河东郡做客。”朴琴锡说。

“未来，希望双方能加强民间庆
典活动等文化交流，以及在农业合
作上互惠互利，挖掘更多的合作潜
力。”朴琴锡充满期待地说道。他希
望两地牵手发展，畅通从政府到民
间 、 从 文 化 到 经 济 的 沟 通 对 接 渠
道，共同创造更加美好的未来。

携手共创美好未来
——访韩国河东郡副郡守朴琴锡

本报记者 周密

本报讯 12 月 9 日上午九时，市委
书记虢正贵会见参加丝绸之路友好
城市协作体张家界年会的友好城市
代表。市委副书记、市长刘革安及市
领导单铸飞、欧阳斌、李文化参加会
见。

会 见 中 ，虢 正 贵 代 表 张 家 界 市
委、市政府对各友好城市代表的到来
表示热烈的欢迎。他说，这次年会共
有 来 自 全 球 53 个 协 作 体 城 市 的 200
多位嘉宾参加，希望通过这次年会，
推动各成员城市在“一带一路”框架

下加强人文交流与经贸合作，进一步
实现城市间的资源共享、优势互补、
联动发展。

虢正贵介绍说，张家界是国内外
知名旅游城市，有“三千奇峰、八百秀
水”之美称，拥有世界自然遗产、世界
地质公园、世界“张家界地貌”命名地
等世界级的亮丽名片。希望嘉宾们
此行能有机会到张家界的好山好水
里走一走、看一看，亲身感受张家界
的独特魅力，并在回国之后向更多的
民众宣传和推介。 （本报记者 周密）

市领导会见友好城市代表

志 合 者 ， 不 以 山 海 为
远 。 12 月 9 日 ， 备 受 瞩 目 、
意义非凡的丝绸之路友好城
市 协 作 体 2019 年 （张 家 界）
年会在我市隆重启幕，这离
我市当选丝绸之路友好城市
协作体首轮主席城市仅相隔
一年。对于因开放而兴、因
合作而强的张家界而言，这
是一个宝贵的“赋能”高质
量发展的契机。

一 年 前 ， 2018 丝 绸 之 路
工商领导人 （张家界） 峰会
上，中国友谊促进会和丝绸
之路国际总商会发起成立了

“ 丝 绸 之 路 友 好 城 市 协 作
体”，张家界市当选首任轮值
主席城市。在各方共同努力
下，今天的协作体朋友圈越
来越大，已经拥有 22 个国家
的 65 个省、州、市。张家界
同 样 获 益 匪 浅 ， 其 首 创 的

“丝路驿站”在柏林、东京、
首 尔 等 13 个 城 市 闪 亮 登 场 ，
总投资 350 亿元的张家界丝路
荷花国际文化旅游产业城应
运而生。通过推动国际品牌
建设，探索人文交流，深化
国际旅游融合发展，“丝绸之
路友好城市协作体”促进了

“一带一路”沿线国家经贸往
来，推动了文化产业、文化
事 业 和 文 化 旅 游 协 同 发 展 ，
提供了发展新平台、架通了
友谊新桥梁、打造了开放新
境界。

本次“年会”，共有来自
25 个“一带一路”相关国家
和地区的 200 多位嘉宾莅临参
会，10 个新会员城市加入协
作体，协作体成员覆盖了 22
个 国 家 的 65 个 省 、 州 、 市 ，
代表性越来越强，影响力越
来越大。此外，在短短一天

的 时 间 里 ， 举 行 了 两 场 会
见、全体会议、协作体会员
大会，以及中国-乌兹别克斯
坦企业对接会、“一带一路”
文 旅 融 合 与 高 质 量 发 展 论
坛、张家界市国际友好城市
座谈会等三个平行论坛活动
⋯⋯ 互 相 尊 重 、 友 好 交 流 、
同 舟 共 济 、 合 作 共 赢 ，“ 年
会”搭建起这样一个合作的
平 台 ， 各 国 的 城 市 管 理 者 、
专家学者、行业精英得以把
脉构建开放型世界经济存在
的挑战和变革路径，促进政
府、企业、高校院相互间开
展更为广泛、深入的合作。

对 张 家 界 而 言 ， 全 球 经
济协作领域最前沿的治理经
验与理念的集聚，必将为张
家界高质量发展提供更多新
智慧、新模式、新动能。

（下转 8 版②）

以更开放的姿态实现更大作为
——写在丝绸之路友好城市协作体 2019 年（张家界）年会召开之际

本报评论员

本报讯 12 月 9 日下午，张家界
市国际友好城市座谈会举行。市委
书 记 虢 正 贵 主 持 会 议 ， 市 委 副 书
记、市长刘革安作主旨发言。

座谈中，来自韩国、老挝、蒙
古 、 塔 吉 克 斯 坦 、 立 陶 宛 、 意 大
利、乌克兰、尼泊尔、阿塞拜疆等
国家的友好城市代表、协作体成员
意 向 友 好 城 市 代 表 围 绕 “ 话 友 好 、
论合作、谋共赢”分别进行交流发
言，就深化城市友谊、推动务实合
作、谋求共赢发展等方面开展了富
有成效的交流。

虢正贵说，张家界市一直高度
重视国际友城交流与合作，特别是
近年来，积极发展和巩固国际友城
关系，深化高层互访，支持民间往

来，在教育、文化、旅游等方面加
深友好合作，实现了互利互惠、共
同发展。

虢正贵还说，成立丝绸之路友
好城市协作体，是为了更好地凝聚
继 往 开 来 、 共 谋 发 展 的 思 想 共 识 ，
为了进一步明确携手合作、互利共
赢的方法路径。他希望，各成员城
市在“一带一路”倡议框架下，坚
持包容开放，加强交流合作，推动城
市之间资源共享、信息互通、优势互
补 ，在 文 化 交 流 、旅 游 发 展 、金 融 投
资、绿色发展、对外贸易等方面寻求
更主动、更广泛、更深入的合作，为推
动各国各地城市友好往来、和谐发展
作出新的更大贡献，更好地造福各国
各地人民。 （下转 8 版①）

话友好 论合作 谋共赢
国际友好城市座谈会举行

本报讯 12 月 9 日，以“对话绿水
青山、共谋城市发展”为主题的丝绸
之 路 友 好 城 市 协 作 体 2019 年 （张 家
界） 年 会 在 我 市 召 开 。 副 省 长 何 报
翔，全国人大代表、丝绸之路国际总
商 会 主 席 吕 建 中 等 出 席 会 议 并 致 辞 。
市委书记虢正贵宣布年会开幕，市委
副书记、市长、丝绸之路友好城市协
作体首任轮值主席刘革安主持开幕式。

何报翔在致辞中说，湖南正以开
放的姿态，积极融入“一带一路”建
设，加速实现“开放崛起”目标。目
前，湖南省已与 200 多个国家和地区建
立经贸合作关系，与 30 个国家的 90 个

省州市缔结为友好城市，吸引了 175 家
世界 500 强企业落户。本次活动将为大
家搭建一个加强交流洽谈、促进互利
共赢的平台，期待大家在国际化的城
市 交 往 和 经 贸 合 作 中 ， 共 享 发 展 成
果、共创美好未来。

吕建中在致辞时表示，丝绸之路
友好城市协作体经过一年发展不断壮
大，相信在不远的将来，协作体会发
展得越来越快，越来越好，越来越壮
大，国内外影响力和美誉度也会越来
越大，成为推动国际之间经贸合作和
人文交流的一支重要的力量。

本次年会由中国友谊促进会、丝

绸之路国际总商会、张家界市人民政
府主办，共有来自全球 53 个城市的 200
多 位 嘉 宾 参 会 。 年 会 内 容 除 了 会 见 、
开幕式、全体会议，还举行了协作体
会员大会，以及中国-乌兹别克斯坦企
业对接会、“一带一路”文旅融合与高
质量发展论坛、张家界市国际友好城
市座谈会三个平行论坛活动。与会嘉
宾围绕推动“一带一路”文旅融合与
高质量发展等议题进行了深入交流研
讨 ， 就 “ 一 带 一 路 ” 城 市 间 增 进 交
流、加深友好、推动合作达成了广泛
共 识 ， 为 推 动 成 员 城 市 在 “ 一 带 一
路”倡议框架下，实现和平合作、开

放包容、互学互鉴、互利共赢，奠定
了坚实的基础。

年 会 上 ， 我 市 与 老 挝 琅 勃 拉 邦
市、蒙古东戈壁省、乌克兰利沃夫市
等 十 个 城 市 签 订 友 好 城 市 协 议 。 此
外，我市还对丝绸之路友好城市协作
体所有会员城市作出承诺：会员城市
代表进入武陵源核心景区享有张家界
市民同等待遇；会员城市企业来张家
界投资兴业、开展商贸活动享受张家
界市所有优惠政策。

（本报记者 尹明）

对话绿水青山 共谋城市发展

丝绸之路友好城市协作体2019年（张家界）年会召开

副省长何报翔致辞。 本报记者 邵颖 摄 丝绸之路友好城市协作体 2019 年张家界年会开幕式会场现场。 本报记者 邵颖 摄

本报讯 12 月 9 日，丝绸之路友
好城市协作体 2019 年 （张家界） 年
会 上 ， 就 协 作 体 城 市 合 作 发 展 话
题，记者对希腊雅典市前副市长亚
历山大·莫迪亚诺进行了采访。

亚历山大·莫迪亚诺盛赞张家
界风光绝美，世界著名，对能够来
到张家界参加活动、进行考察表示
感到荣幸。他说，“一带一路”倡议

非常有远见，协作体城市是一个很
好的平台，通过开展活动，可以同
来自乌克兰、保加利亚等各个地方
代表交流分享，希望大家抓住这次
机会，进行有效沟通，共同努力推
动，实现各个城市在经济、文化等
多 方 面 的 更 多 合 作 ， 促 进 更 好 发
展。

（本报记者 朱付勇）

亚历山大·莫迪亚诺：
共同努力推动 促进更好发展

本报讯 12 月 9 日下午，丝绸之
路 友 好 城 市 协 作 体 2019 年 （张 家
界） 年会文商旅融合与高质量发展
论坛举行，丝绸之路友好城市协作
体成员及行业专家共 80 人参加。丝
绸之路国际总商会副主席兼秘书长
李中航主持。

此次论坛围绕三个环节展开探
讨，议题分别为“通过推动文化、旅
游 和 商 业 融 合 促 进 区 域 经 济 发 展 ”

“通过创新模式促进文旅产业高质量
发展”“交流文化旅游产业园区发展
经验”。来自不同国家不同城市的 14
位嘉宾参与对话，分别介绍了当地的
文旅优势以及发展思路，分享了创新
促进文旅产业高质量发展以及文化

旅游产业园区发展的经验，并向在场
的各位发出了盛情邀请。

据了解，长期以来，丝绸之路
国际总商会一直致力于为政府、企
业搭建国际交流合作平台，深化以
成果为导向的务实合作。在此次文
商旅融合与高质量发展论坛的推动
下，“文旅+康养”“文旅+乡村”“文
旅+科技”“文旅+金融”“文旅+交
通”的融合将得到进一步推进和深
化，文旅产业将在更广范围、更深
层 次 、 更 高 水 平 上 实 现 融 合 发 展 ，
释 放 效 能 ， 并 将 多 形 态 、 全 方 位 、
更深层次地推动丝路沿线各国价值
链 完 善 、 产 业 链 升 级 ， 达 到 双 赢 、
多赢、共赢。 （本报记者 宋世秀）

丝绸之路友好城市协作体 2019 年（张家界）年会

文商旅融合与高质量发展论坛举行

记者：丝绸之路友好城市协作体成立一年来，张家界作为
协作体成立之地和首届轮值主席城市，开展了哪些工作？

刘革安：这一年，张家界充分发挥协作体互联互通、桥梁
纽带作用，相继在德国柏林、日本东京、韩国首尔、马来西亚
吉隆坡等 13 个城市设立“丝路驿站”，搭建起国际交流合作平
台。同时，推动“仙境张家界”英文网站正式上线，将张家界
美食、美景、少数民族文化、节庆活动及旅游资源推向世界，
为国际游客打造了一份权威的英文版“张家界旅游百科全书”。

这一年，张家界充分利用协作体成员城市的优势资源，以
项目为载体，大力推动产业互动和发展互通。张家界着力打造
的丝路荷花国际文化旅游产业园项目首期工程于 9 月 29 日正式
开工，建成后将为协作体成员提供展示特色产业、特色产品、
特色文化和特色演艺的交流合作平台。

记者：张家界作为首届轮值主席城市，接下来还有哪些计
划？

刘革安：张家界将和协作体成员城市一起，努力推动“一
带一路”城市间的友好交流，共同讲好“一带一路”故事，分
享“一带一路”红利，谱写“一带一路”友好城市合作与发展
的新篇章。

张 家 界 将 充 分 发 挥 桥 梁 、 纽 带 和 平 台 作 用 ， 以 城 市 间 互
访、互设商务代表处和旅游宣传站等形式推动成员城市在“一
带一路”框架下加强经贸合作与人文交流。积极搭建平台，有
效整合丝绸之路国际总商会、中国友谊促进会等资源，通过丝
绸之路国际发展基金、丝绸之路国际艺术品交易中心、网上丝
绸之路等，为协作体会员城市提供展示和推介的平台，提升各
城市的国际知名度和美誉度。

张家界将努力推动项目建设，加快建设丝路荷花国际文化
旅游产业园等已开工项目。同时，不断扩大协作体成员规模，
吸引更多中国和世界各国城市加入协作体，持续提升协作体的
知名度和影响力，推动协作体建设成开展城市外交、深化地方
政府合作的平台。

记者：面向未来，作为友好城市协作体会员城市之一，张
家界将如何把友好、合作、共赢推向新高度？

刘革安：面向未来，张家界将与各会员城市互相尊重、友
好交流，加强地方政府、人大常委会 （议会） 间高层互访，增
进理解和信任，建立友好城市关系。

面向未来，张家界将与各会员城市同舟共济、合作共赢，
构建开放型世界经济，加强会员城市间经贸合作，积极支持会
员城市企业间的投资和商贸往来，为投资、商贸提供便利。

面向未来，张家界将与各会员城市兼容并蓄、和而不同，
推动会员城市间文明互鉴，把文化、旅游等方面的交流与合作
作为促进民心相通、拉近情感的重要纽带，构建丝绸之路合作
交流新格局，奏响“一带一路”民心相通新乐章。

面向未来，张家界将与各会员城市敬畏自然、珍爱地球，
树立绿色、低碳、可持续理念，加强环境保护等领域交流合
作，为我们的子孙后代留下蓝天白云、绿水青山。

谱写“一带一路”友好
城市合作发展新篇章
——访市委副书记、市长、丝绸之路友

好城市协作体首任轮值主席刘革安
本报记者 王姣

王 玉 成 先 后 担 任 桑 植 县
三个乡镇的党委书记，从上
洞 街 乡 、 龙 潭 坪 镇 到 澧 源
镇，他作为一名基层党员干
部，十二如一日坚守为群众
服 务 的 初 心 ， 面 对 脱 贫 攻
坚、征地拆迁、信访维稳这
些工作中难啃的“硬骨头”，
他进村入户，深入到群众中
宣讲政策、破解难题，在落
实 一 件 件 工 作 中 锤 炼 自 己 ，

在 群 众 中 奉 献 青 春 ， 他 说 ：
“党员干部的担当就是谋事借
力、化疑解难，就是真心付
出、尽心履职。”

以心相交解民困
澧 源 镇 是 桑 植 县 “ 第 一

大镇”，人口基数大，2016 年
王 玉 成 担 任 该 镇 党 委 书 记
时，全镇有 1075 户建档立卡
户 3347 名贫困人口，多年以
来落后的基础条件、无支柱
型产业严重制约了澧源镇的
发 展 。 翻 看 王 玉 成 的 朋 友
圈，扶贫工作的点滴被细致
记录下来，“兴旺塔绿色产业

园土地已完成平整”“如何充
分 利 用 得 天 独 厚 的 自 然 资
源 ， 提 高 贫 困 户 的 造 血 能
力 ” ⋯⋯ 字 里 行 间 透 露 着 王
玉成的细致观察和认真思索。

“ 不 了 解 ， 那 就 多 跑 。”
刚任职时，王玉成从抓脱贫
攻坚入手开展工作，为了迅
速熟悉村情户情，王玉成时
常开展入户调查，不管吹风
下雨，他坚持走访全镇 120 户
特困户家庭，同时利用闲暇
时间学习扶贫文件，吃透政
策。 （下转 8 版③）

真情为民践初心
——记桑植县澧源镇党委书记王玉成

本报记者 陈硕

担当作为优秀干部


